

Ecopetrol alerta posible desabastecimiento de gas en el nororiente

El Grupo Ecopetrol alerta que se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país.

La razón que da la empresa es el impacto a la infraestructura petrolera de ha tenido en el departamento de Arauca, a raíz de los problemas de orden público presentados allí.

“Ecopetrol adelanta todas las actividades

necesarias para minimizar el impacto a los usuarios, manteniendo una coordinación amplia con las empresas prestadoras del servicio de la región”, dice la empresa.

Además, la compañía hace un llamado a todas las autoridades a acompañar sus esfuerzos por mantener habilitada toda la infraestructura y poder garantizar el

abastecimiento de gas sin impactar el bienestar de las comunidades y los usuarios.

Las afectaciones a la infraestructura de Ecopetrol se presentó el lunes 26 de agosto, cuando se conocieron videos del atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas, la infraestructura petrolera más importante del país.

» La empresa Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, activó el plan de emergencia y de contingencia de los oleoductos.

Negocios
